



03.02.2016 – 14:42 Uhr

ikr: Neubestellung der Strafvollzugskommission für die Mandatsperiode 2016 bis Dezember 2019

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 3. Februar 2016 die Strafvollzugskommission für die Mandatsperiode 2016 bis Dezember 2019 neu bestellt.

Alle bisherigen Mitglieder werden auch weiterhin in der Kommission tätig sein. Die Vollzugskommission setzt sich aus Franziska Goop-Monauni (Schaan), Isolde Kieber (Mauren), Gerhard Mislik (Feldkirch), Edmund Pilgram (Völs) und Gernot Singer (Mauren) zusammen. Die Mitglieder der Kommission wählen für jedes Jahr ihrer Tätigkeit die Vorsitzende oder den Vorsitzenden samt Stellvertreterin oder Stellvertreter aus ihrer Mitte. Die Regierung dankt den Mitgliedern der Vollzugskommission für die bisher geleistete Arbeit und die Bereitschaft, neuerlich in der Kommission mitzuwirken. Bei der Ausübung dieser Tätigkeit wünscht die Regierung auch weiterhin viel Erfolg.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft
Gerlinde Gassner, Generalsekretärin
T +423 236 64 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100783612> abgerufen werden.